

A2 - 10.06.2004

Bankräuber hatte Schulden

cb. NACKENHEIM Der Bankräuber von Nackenheim ist gefasst: Die Polizei hat den mutmaßlichen Täter am Dienstagabend in Kostheim festgenommen. Der 29-Jährige aus Ginsheim-Gustavsburg hat nach Angaben der Mainzer Polizei den Überfall gestanden. Er wurde am gestrigen Mittwoch dem Haftrichter vorgeführt, der Haftbefehl erließ. Als Motiv nannte der Mann Überschuldung.

Der Mann war am vergange-

nen Donnerstag unmaskiert in die Filiale der Sparkasse spaziert, hatte die beiden Mitarbeiterinnen mit einer Schusswaffe bedroht und Geld gefordert (die AZ berichtete). Mit 5000 Euro war er auf einem Fahrrad Richtung Rhein geflüchtet. Am übernächsten Tag wurde ein Foto aus der Überwachungskamera veröffentlicht. Ein Zeuge erkannte den Mann, lieferte der Polizei konkrete Hinweise. Eine Überprüfung bestätigte den Verdacht.